

Michaela Aloe (Pieris Pharmaceuticals GmbH)

*"Wir verwenden routinemäßig **Xpress Mini- und Micro-Dialyzer**. **Xpress-Dialyzer** sind ideal zum effizienten und schnellen Dialysieren kleiner Probenmengen. Die Handhabung ist sehr einfach und sicher, da die Probenbeladung und -entnahme mit Standardmikropipetten erfolgt."*

Michaela Aloe (Pieris Pharmaceuticals GmbH)

*"We routinely use **Xpress Mini and Micro Dialyzers** in our workflow. **Xpress Dialyzers** are ideal for efficient and fast dialysis of small sample volumes. The handling is very easy and secure, due to sample loading and retrieval with standard micropipettes."*

Dr. Martin Haslbeck (Technische Universität München, Lehrstuhl für Biotechnologie)

*„Wir verwenden in unserem Proteinlabor die **Xpress Micro-Dialyzer** zum Dialysieren kleiner Probenmengen. Besonders die kurzen Dialysezeiten, die einfache Handhabung, das sichere Auftragen sowie die sichere Entnahme der Probe ohne nennenswerte Verluste haben uns überzeugt.“*

Martin Haslbeck, Ph. D. (Technical University of Munich, Chair of Biotechnology)

*„We use the **Xpress Micro Dialyzers** in our protein lab for small sample volumes. Particularly, we are convinced by the short dialysis time, the easy handling and the secure sample loading and removal without noteworthy loss.“*